

Regeln zum „Land-Competition On Ice“-Wettbewerb (ehemals Grand-Slam-Wertung)

Nachdem mittlerweile 8 Baden-Württembergische Wettbewerbe regelmäßig stattfinden (Balingen, Heilbronn, Konstanz, Ravensburg, Reutlingen, Schwenningen, Senden, Ulm) und der Grand-Slam-Pokal nach dreimaligem Erfolg endgültig in den Vitrinen des Schwenninger ERC seinen Platz gefunden hat, findet in Absprache mit Schwenningen, Konstanz, Ravensburg und Heilbronn ab der Saison 2024/25 eine Art „Baden-Württembergische Vereinsmeisterschaft“ (B-Schiene bis Nachwuchs B) statt, bei der alle acht Wettbewerbe in die Wertung eingehen.:

Der „Land-Competition On Ice“-Pokal

- In die Wertung gehen die Kategorien Eismäuse bis Nachwuchs B ein.
- Von den acht Wettbewerben kommen für einen Verein die sechs besten Ergebnisse in die Wertung.
- Sollte ein ausrichtender Verein mehr Meldungen als in der Ausschreibung angegeben zulassen, müssen die für die „Land-Competition On Ice“-Wertung startenden Läufer/Innen mit der Meldung gekennzeichnet sein. Ansonsten werden überzählige Läufer/Innen für die Wertung gestrichen.
Sollte umgekehrt der austragende Verein aufgrund der hohen Meldungen Teilnehmer/Innen streichen müssen, sodass von Vereinen nicht mehr fünf, sondern nur noch vier teilnehmen können, werden bei der „Land Competition On Ice“-Wertung bei allen Vereinen nur die vier besten Platzierungen berücksichtigt.
- Gruppen mit weniger als fünf Teilnehmern/Innen oder in denen ausschließlich Läufer/Innen eines Vereins starten, gehen nicht in die Wertung ein.
- Je Wettbewerb werden von einem Verein die fünf (ggfs. vier) bestplatzierten Läufer/Innen gewertet.
- Punkteverteilung:

Platz 1	10	Punkte
Platz 2	9	Punkte
Platz 3	8	Punkte
Platz 4	7	Punkte
Platz 5	6	Punkte
Platz 6	5	Punkte
Platz 7	4	Punkte
Platz 8	3	Punkte
Platz 9	2	Punkte
Platz 10	1	Punkt
- Sieger ist der Verein mit der höchsten Gesamtpunktzahl.
- Die Ehrung findet im Rahmen des letzten Wettbewerbs statt.

Der „Land-Competition On Ice“-Pokal ist ein Wanderpokal, der endgültig bei einem Verein bleibt, wenn er dreimal gewonnen wird.